

Ville d'Allauch



SOLIDARITÉ

Match de solidarité organisé à Allauch : Remise du chèque à l'association « Les Coccinelles rouges »

Lionel de Cala, Maire d'Allauch et Conseiller départemental, a remis officiellement en présence de Laurie Skander, Président de l'association AFM PACA et des partenaires, un chèque de l'ensemble des dons récoltés dans le cadre du match caritatif organisé le 26 mars dernier à Allauch, à Sabine Matina, présidente de l'association « Les Coccinelles rouges », le mardi 14 juin à 18h30, au sein du Club House du complexe sportif Jacques Gaillard, à Pié d'Autry.

Publié le 17 juin 2022

Grâce à l'association AFM PACA constituée d'anciens joueurs professionnels, en partenariat avec Casino La Croix-Rouge et le Sporting Club d'Allauch, la Ville d'Allauch s'est mobilisée une nouvelle fois pour la bonne cause lors d'un match de gala organisé sur la commune.

L'association « Les Coccinelles rouges » a pour objectif de collecter des fonds afin de soutenir tout projet lié aux enfants atteints d'un cancer ou d'une maladie rare et leurs familles, réaliser leurs rêves et améliorer les conditions de séjour des enfants et adolescents durant leur hospitalisation.

Pour aider ses enfants et leurs familles, vous pouvez faire un don sur leur site :

<http://www.des-coccinelles-rouges-pour-thomas.fr/> 

>

**MAIRIE
D'ALLAUCH**

1 Place Pierre Bellot
13190 Allauch

HORAIRES D'OUVERTURE

Lundi - Jeudi :
8h30 > 12h30 - 14h > 18h
Vendredi :
8h30 > 12h - 14h > 17h30
Samedi :
8h30 > 12h